



Peinture murale à Minorque

Projet Comenius

publié le 30/05/2008

Descriptif :

Le travail de l'équipe

de la section européenne, sélectionnée pour la réunion de projet à Minorque du 14 au 18 mai 2008.

Pendant 3 jours ils ont réalisé avec leurs camarades néerlandais, allemands, espagnols et italiens, cette fresque murale.

Ils avaient choisi les tours de La Rochelle, et eux-mêmes fait le dessin.

Si vous voulez voir le reportage en entier, allez sur le site spécifique :

<http://www.schooljournals.net/environment/>

et cliquez sur le dossier 13 "Wallpainting" ; ensuite cliquez sur l'article

"Wallpainting in Menorca".